

小中連携の安心感

皆さん、新しい学年やクラス、先生にはもう慣れましたか？昔から「習うより慣れろ」ということわざがあるように、時間をかけて経験することによって本当の力が付いてきます。最初から上手くいくことばかりでは無いので、先ずは新しい環境に慣れてくださいね。

いまみや小中一貫校では毎月1回、こうしていまみや朝会というかたちで小中合同の集会を行います。全体に伝えなければならないことを伝える大切な機会ですので、これも慣れてくださいね。

先週水曜日に行った不審者避難訓練であったことを聞いてください。一人の低学年の小学生が訓練中にしみじみと「小中一貫校で良かった～」と言っていたんです。

どうしてそんな言葉が出てきたのでしょうか？

小学校低学年の児童にとっては特に不審者って怖いですよね？でも本校には中学生のお兄ちゃん・お姉さんがいるので、怖い時には助けてくれるという安心感が自然と沸き上がったんだと思います。もしもの時に助けてくれる人が近くにいるというのは、誰にとっても心強く安心できるものです。中学生や小学校高学年のみなさんには、いまみや小中一貫校にとってはそういう存在であることを忘れないで行動してくださいね。よろしくお願いします。

これで校長先生のお話を終わります。